



---

**Aviso de privacidad de la Dirección de la Mujer  
Municipio de García, N. L.**

27 de enero de 2020

La Dirección de la Mujer con domicilio en Camino a la Estación S/N, Col. Fray Juan Antonio de Sobrevilla, García, Nuevo León, C.P. 66005, es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuáles serán protegidos conforme a lo dispuesto en el artículo 3, fracción II; 26, 27, 28 y 29 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León.

**Sus datos personales serán tratados para:**

Los datos personales que recabaremos serán incorporados y tratados en los expedientes de atención de las mujeres víctimas de violencia de género que se ubicarán en el archivo de la Coordinación Administrativa, dicha información tiene por objeto integrar el expediente de atención psicológica, asesoría jurídica y de trabajo social, a fin de realizar los trámites administrativos y judiciales; cuya finalidad es la integración del expediente de seguimiento a los casos de las usuarias que así lo requieran.

**Para las finalidades antes mencionadas solicitamos los siguientes datos personales:**

Nombre completo, sexo, edad, lugar y fecha de nacimiento, CURP, domicilio, teléfono, grado de estudios, estado civil, ocupación, uso de sustancias que afectan a la salud, idioma, datos de dependientes económicos, padecimientos médicos o discapacidad, datos de persona red de apoyo y datos generales del presunto agresor. Asimismo, sus datos personales podrán ser utilizados con fines estadísticos, en los cuales sus datos personales no serán presentados en la información estadística.

La Dirección de la Mujer tratará los datos personales antes señalados con fundamento en lo dispuesto en el artículo 7, fracción XV de la Ley de Víctimas del Estado de Nuevo León; los artículos 3, fracción II, 29 y 30 y demás relativos de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León; Artículos 1, 2 y 3 fracción XVI y XXXII, de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nuevo León.

---

### Transferencia

No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender su solicitud y requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Para ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) acudir directamente ante la Secretaría de la Contraloría y Transparencia Municipal en la Dirección de Transparencia y Acceso a la Información Pública Municipal, ubicada en Blvd. Heberto Castillo #200 Col. Paseo de las Minas, C.P. 66000, García, Nuevo León, o bien, a través del sistema Infomex Nuevo León, en la liga <http://nl.infomex.org.mx/> o por correo electrónico [transparencia@garcia.gob.mx](mailto:transparencia@garcia.gob.mx)

Los cambios en el aviso de privacidad se harán de su conocimiento a través de la página oficial <http://www.garcia.gob.mx>, o bien de manera presencial en nuestras instalaciones.